



Depuis ce lundi matin, le Lycée Belingue d'Etoug-Ebé à Yaoundé est plongé dans un climat de violence suite à une bousculade qui a eu lieu après la cérémonie de levée de couleur.

D'après les sources, une bousculade s'est déroulée ce lundi matin après la traditionnelle cérémonie de levée de couleur dans ce lycée de la capitale camerounaise.

Malheureusement, cette situation aurait entraîné la mort de certains élèves et des cas critiques ont été évacués vers un établissement de santé voisin. Toujours selon des sources sur place, il semblerait que des élèves en retard après la cérémonie aient essayé de forcer le passage, ce qui a provoqué cet incident tragique. La situation s'est ensuite dégradée, avec des actes de vandalisme perpétrés par certains élèves mécontents, qui ont tenté de détruire la voiture du Proviseur et de lancer des projectiles en direction des forces de sécurité mobilisées pour rétablir l'ordre dans l'établissement.

L'évolution de la situation sera suivie de près et de nouvelles informations seront fournies dès qu'elles seront disponibles.